

PRI de SLP negó tener fracturas internas, pese a procedimientos contra Alito Moreno y Carolina Viggiano



Los conflictos al interior del **Partido Revolucionario Institucional** (**PRI**) siguen estando vigentes en algunas entidades; sin embargo, el dirigente local en <u>San Luis Potosí</u>, **Elías Pesina Rodríguez**, negó rotundamente que exista alguna fractura interna, por lo que sentenció que el camino del instituto se fortalece día a día en las entidades.

Durante una conferencia de prensa improvisada, el priista apuntó que, pese a que no habrá comicios en la entidad durante el 2023, el principal objetivo que tiene al frente del instituto es apoyar en la coordinación de trabajos para las elecciones de Coahuila y el Estado de México, incluso si se decide ir en coalición con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Su postura se dio después de que se avivaron los rumores de conflictos internos, luego de que militantes del estado **presentaron una <u>denuncia</u> contra la Alejandro Alito Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano** por presuntas irregularidades durante la conformación del VIII Consejo Político Nacional (CPN) ante el **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).